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ロータリーに輝きを
2014－2015年度 国際ロータリーのテーマ

山口淑子ガバナーを囲んで

山口淑子ガバナー

と思いました。ガバナーの気持ちというより、 1ロー
タリアンとしての気持ちがいっぱいになった今日でし
た。一番最初に佐沼に来て良かったなというのが、私
の感想です。今後ともよろしくお願い致します。
◎中嶋太一ガバナー補佐のあいさつ
　若柳ＲＣの中嶋太一です。1954年（昭和29年）生ま
れです。若柳で「きもの屋」をやっております。創業
82年、昭和 7年にはじめました。ロータリー歴は20年
でチャーターメンバーです。当クラブは昨年創立20周
年を迎え皆様方にもおいでいただきました。ロータ
リー歴は20歳でピチピチでございます。
　2005－2006年、山田直志直前ガバナー補佐と同期に
会長を務めました。それ以降目立ったこともせず低空
飛行をしておりましたが、たまたま 4年に 1回まわっ
てくるガバナー補佐の持ち回り制と若柳クラブに於け
る順番で、本日こうしてここに立っている訳です。未
熟ではありますが今後共よろしくお願い致します。
　私も佐沼クラブには思い入れがあります。会長をし
ていた時のガバナー補佐が優しい八谷郁夫パストガバ
ナーでした。色々なことを教えていただき、ほんとう
に恵まれたなあと思っております。
　 2週間後にガバナー補佐の公式訪問として来ること
になっておりますので、今日は、ご挨拶と自己紹介の
みとさせていただきます。ガバナー共々私へも皆様の
ご協力とご支援をお願い申し上げます。
◎田村武地区代表幹事のあいさつ
　今年度の地区代表幹事を務めます田村武と申します。
山口年度が始まり緊張一杯で佐沼に参りました。先程
ガバナーがおっしゃっていましたように、ここのクラ
ブは暖かそうなクラブということから、ちょっと気が
まぎれて平常心で昼食をいただくことが出来ました。
　私にもいろんな意味で思いがありまして、大会の時
に急にお腹が痛くなりまして途中で盛岡に引き返した
のがここの地区大会でした。そんな思い出があります
ので私にとっても非常に印象があります。ましてやガ
バナー年度に一番最初に訪問出来たことは大変うれし
いことです。佐沼クラブは既に「ロータリーデー」を
実施されているクラブであると感じました。立派なプ
ログラムを見せていただき学ぶところがたくさんあり
ました。ガバナーを輩出いたして頑張っております
が、クラブとして成り立っていないところがいっぱい
ありますので、肉付けをし、皆様からいただいた知恵
を生かしていけたらいいなというのが私の感想です。
今日は、ありがとうございました。

資料を提出していただきたいと思います。
　ＲＩ会長の提唱されております「ロータリーデー」
の実施、これを佐沼クラブでも是非実施していただき
たいということです。とりあえず次のような話になり
ました。来年の 2月19日㈭、職業奉仕、社会奉仕、青
少年奉仕の各委員会の表彰式に山口淑子ガバナーにお
出でいただいて賞状の授与をしていただく、これを佐
沼の「ロータリーデー」としてはどうかということで
すので、この形で進めたいと思っております。
　山口淑子ガバナーには、先程の会長、幹事会での話
をもとに佐沼クラブを理解していただきましたので、
この後、講評をいただきご指導を頂戴したいと思いま
す。どうぞよろしくお願い申し上げます。

・ガバナー事務所より
　　地区ロータリー財団セミナーの案内
　　日　時　 8月 2日㈯　10：20～15：40
　　場　所　エポカ21「清流の間」
　　登録料　3,000円
・伊丹有明ＲＣより、会報が届く
・寒川ＲＣより、活動計画書が届く
・千葉和生会員より退会届が提出されました。 7月 3
日の理事会で承認いたしましたのでご報告します。

◎山口淑子ガバナーのあいさつ並びに講評
　皆さん、こんにちは。山口淑
子でございます。この 1年間よ
ろしくお付き合い下さいます
様、お願い申し上げます。
　先程、猪股育夫会長が何故佐
沼が一番最初の訪問地になった
のかということをお話しになり
ましたが、八谷郁夫パストガバ
ナーがとても優しい方で、エレ
クト時代にもエポカ21で何回かお会いし優しく教えて
いただいたということ、又、地区大会時のＲＩ会長代
理晩餐会で色々と気遣いをしていただき、その時の思
い入れがあり、私の頭から離れませんでした。東日本
大震災の時も、地区大会の時泊った「観洋」はどう
だったかなと一番に頭に思い浮かびました。
　私の出身の盛岡滝ノ沢ＲＣはこの地区内で一番末っ
子で、まだ16年という新しいクラブです。いつまでも
末っ子と言っていられないのでガバナーをお引き受け
することになりました。やっぱり末っ子なのだなあと
今日の会長・幹事会で思いま
した。佐沼ＲＣの歴史と素晴
らしい活動内容をお聞きし
て、地区のことではなく自分
の出身クラブのためにもっと
頑張らなければならないとい
う気持ちでいっぱいでした。
いろんな催し事、例えば青少
年に関しては、少年野球大
会、剣道大会、そして親睦活
動委員会による 5 回の夜間親
睦例会を持っていること等ほ
んとうに学ばなければならな
いことがいっぱいあるのだな
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　　〈ガバナー公式訪問・Ａ方式〉

・本日の出席率　100％

・猪股育夫会長　山口淑子ガバナーの公式訪問を歓迎
し、本年度のご活躍とご健康をご祈念し、地区
リーダーとして素晴らしい業績を樹立されます様
ご期待申し上げます。本日は、ご指導宜しくお願
い致します。

・佐々木崇会員　誕生祝いありがとうございました。
・鈴木彦太会員　国際ロータリー第2520地区の山口淑
子ガバナー訪問、大歓迎します。何卒宜しくご指
導をお願いします。

・布施孝之会員　山口淑子がバナーを歓迎申し上げま
す。

・村上武彦会員　山口淑子ガバナーを歓迎して。
・佐藤幸一会員　山口淑子ガバナー、中嶋太一ガバ
ナー補佐を心から歓迎いたします。

・飯塚仁哉会員　戦前支那大陸で李香蘭の名で家来香
の歌を大ヒットさせた女優の山口淑子女史。戦後
外交官の大鷹夫人として参議員におった方と同性
同名のガバナーをお迎えして。

・江川元徳会員　山口淑子ガバナー、Welcome !Go 
ahead! 頑張って下さい。

・八谷郁夫会員　一番のご訪問ありがとうございま
す。長丁場です。お体大切に！

・阿部泰彦会員　山口淑子ガバナーをお迎えして。
・菅野幸一郎会員　山口淑子ガバナーを歓迎して。
・山田直志会員　山口淑子ガバナー及び中嶋太一ガバ
ナー補佐を歓迎します。

・二階堂學会員　山口淑子ガバナーを歓迎します。
・菅原文之会員　山口淑子ガバナー、佐沼ＲＣ公式訪
問を大歓迎して。

・佐藤靜市会員　山口淑子ガバナーを歓迎致します。
・佐々木源悦会員　山口淑子ガバナーを歓迎します。
・高橋義文会員　本日、山口淑子ガバナーの臨席、心
より歓迎を申し上げます。

・熊谷敏明幹事以下　山口淑子ガバナーを歓迎して。
佐藤敬喜会員　伊藤俊郎会員　佐竹孝行会員
遠藤光則会員　岩渕正彦会員　小泉洋会員
高橋利光会員　冨士原裕子会員　武川毅会員
及川昭宏会員　只野佳旦会員　岩渕栄市会員
秋山茂夫会員　佐藤早智子会員　及川富男会員

　　　以上、ありがとうございました。

　今日の例会は、山口淑子ガバナーの公式訪問でござ
います。併せて、田村武代表幹事、中嶋太一ガバナー
補佐にもおいでいただきました。会員一同心から歓迎
申し上げます。ありがとうございます。
　2520地区は岩手・宮城で現在81クラブあったと思っ
ておりましたが、先程の会長・幹事会の時のお話で、
涌谷ロータリークラブが昨年度末で解散しましたので
80クラブだそうです。被災地のクラブは今でも大変な
思いでクラブ存続のために頑張っていらっしゃるとこ
ろもございますが、そんな中で佐沼クラブが一番最初
の公式訪問クラブとなりました。その訳を山口淑子ガ
バナーにお聞きしましたところ、2007－2008年八谷郁
夫ガバナー年度に山口淑子ガバナーが盛岡滝ノ沢ロー
タリークラブの会長をされておりました。地区大会の
時、来町され諸行事に出席されました。その時八谷郁
夫ガバナーの優しさが印象にあり、その優しそうな佐
沼を最初の訪問地に選んだということでございます。
　現在、震災復興の方で支援させていただいておりま
すが、それを来年の 4月18日、19日、盛岡で開催され
ます地区大会に地区の震災支援を集大成して「復興支
援の記録」ということでまとめたいということです。
当クラブの担当者にもお話しておきますので、是非、
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